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「どこでも市長室」でいただいた意見等 

日   時 令和 3年 7月 30日（金）18:00～19:00 

会   場 JA常総ひかり千代川野菜集荷所 申込団体名 常総ひかり農協千代川地区園芸部 

参加者の意見 

（1/1） 

●ふるさと納税返礼品の JA での受注実績が令和 3 年度は前年度を大きく上回

りそうな状況で、今後も市とタイアップしながら進めていきたい。 

 

●市としてはふるさと納税に関して、どのくらい増やしていきたいのか。生産

したメロンやスイカをすべて返礼品にまわすことはできないので、担当者も

他への出荷との調整に悩むことがある。 

 

●道の駅から下妻産のメロン・スイカの注文がない。地元産の農作物も取り扱

うようにお願いしてほしい。 

 

●地域おこし協力隊は、どういう活動をするものなのか。 

●市でその報酬を払っているのか。 

●ＰＲする対象など、活動内容は本人の自由ですか。 

 

●メロンやスイカの蔓の処分に困っている。野焼きは禁止されており、クリー

ンポートへの搬入は現実的に困難。用水路芝焼き同様の特例や回収等の代替

案を作っていただけるとありがたい。 

 

●野菜の盗難が多いので、街灯を増やしてほしい。 

 

●移動スーパーのアンケートで、大形地区は大形小学校が停車場となると聞き

ました。 

 

●自宅近くで道路が狭く、緊急車両も通れない場合がある。隣接する農地の地

権者・耕作者からは理解を得られない中で、農地を減らさずに道を広げても

らいたいです。 

 

●ハウスの強靭化事業で、共済組合の収入保険加入が補助の条件になっている

が、その条件を外して補助を受けられないか。 

 

●ＳＤＧｓについて、農業に関してはどのような目標がありますか。 

 

●下妻駅周辺エリアのイメージアップについて 

 

●近隣の市町村に比べて、今の農政課は行動が早くてすぐに対応していただい

てます。 

市民協働課 扱 


